

Objet : [membres-lgbt-paca] Agression Homophobe à Nice Nous sommes [sidéré.es](http://sidere.es) d'apprendre la nouvelle agression homophobe, subie par notre ami Heddy, militant très actif à SOS homophobie et administrateur du Centre LGBTQIA+ L'équipe organisatrice de Polychromes lui apporte tout son soutien. Et condamne cet acte barbare. Voici, le communiqué de Presse du Centre LGBTQIA+ pour celles et ceux qui ne l'auraient pas déjà reçu.



Centre LGBTQIA+ Communiqué de presse 13 février 2024

Guet-apens homophobe à Nice: un militant de l'association SOS homophobie violemment agressé vendredi dernier Heddy, militant de l'association SOS homophobie et administrateur du Centre LGBTQIA+ Côte d'Azur, a été victime d'une violente agression homophobe à Nice.

En milieu d'après-midi, ce jeune homme de 26 ans a été piégé via l'application de rencontres pour les personnes LGBTQI+ "Grindr" par deux individus. Attiré dans un guet-apens, il a été menacé verbalement avant d'être agressé physiquement. Heddy souffre de douleurs à la mâchoire, d'une strangulation, de contusions ayant entraîné une perte de connaissance ainsi que d'un traumatisme crânien. Ses agresseurs lui ont dérobé son téléphone portable avant de prendre la fuite. Le jeune homme a très rapidement informé le Centre LGBTQIA+ et SOS homophobie de cette agression. Une plainte a été déposée et une enquête est en cours afin d'identifier et d'appréhender les auteurs de cette attaque. **Une indignation profonde et un appel à la justice** SOS homophobie ASCA et le Centre LGBTQIA+ Côte d'Azur condamnent avec la plus grande fermeté cet acte odieux de violence homophobe. Nous exprimons notre soutien total à Heddy dans cette épreuve. Cette agression

inacceptable rappelle cruellement la nécessité de renforcer la lutte contre les LGBTIphobies et de garantir la sécurité de toutes et tous. Nous demandons que les auteurs de cette agression soient rapidement identifiés et jugés, avec la reconnaissance du caractère aggravant de l'infraction : "Violences volontaires aggravées en raison de l'orientation sexuelle". **Des mesures concrètes pour lutter contre les guet-apens homophobes** Nous appelons les autorités compétentes à mener une enquête approfondie et à veiller à ce que justice soit rendue. La sécurité des personnes LGBTQIA+ doit être une priorité absolue. Il est indispensable que les pouvoirs publics prennent des mesures fermes pour prévenir et enrayer ces guet-apens homophobes, qui frappent une personne par semaine en France (enquête Mediapart 2023) et dont plusieurs ont été recensées à Nice, et plus généralement les violences LGBTIphobes qui sont en augmentation dans notre pays, selon les derniers rapports annuels respectifs du Ministère de l'Intérieur et de SOS homophobie. Nous exigeons également que les applications de rencontres, en particulier Grindr, assument pleinement leurs responsabilités et protègent efficacement leurs utilisateurs contre les agresseurs. Messages de sensibilisation, identification et signalement des comptes suspects, ainsi qu'une obligation légale de collaborer avec les forces de l'ordre en cas d'agression. **Une solidarité indéfectible face aux**

LGBTQI+phobies Nous continuerons à nous mobiliser pour que de tels actes cessent et que chaque personne LGBTQIA+ puisse vivre en sécurité et dignité. Nous continuerons à tout faire pour faire appliquer le droit, accompagner les victimes et mobiliser la justice pour faire condamner sans réserve tout auteur de violence LGBTIphobe. Nice, le 13/02/2025 >**Contacts presse** :Erwann LE
HÔ Coordinateur du centre LGBTQIA+ Nice 06 72 75 27 22 erwann@centrelgbt06.fr Co-déléguée SOS
homophobie Alpes du Sud Côte d'Azur magali.champetier@sos-homophobie.org 06 13 07 05 47